

Nous ne trouvons point de maîtresse d'école qui veuille venir si loin, à 90 milles du chemin de fer. Nous offrons pourtant \$400 piastres par an.

Il est question d'un chemin de fer venant de Regina et passant par Willow-Bunch. Vous allez voir que les protestants vont s'emparer de ces terres sans pareilles. Quel beau pays! On dira ensuite: "Les bonnes choses, les chances sont toujours pour les protestants". Oui, certainement, s'ils les prennent. Tant mieux pour eux, mais tant pis pour nous. Et à qui la faute? — A l'indolence de nos gens qui arrivent toujours trop tard ou qui ont trop peur de la solitude.

L'avenir du pays est magnifique.

"LE SANG DES BOIS-BRULÉS."

Un roman portant ce titre va être publié par la "Croix de Paris. Nous espérons que l'auteur donnera la note juste sur le soulèvement légitime de 1870 et sur la rébellion de 1885.

Un certain gentilhomme français qui a visité notre pays, l'an dernier, a dû rectifier les fausses idées que certains individus mal disposés et mal informés lui avaient données.

Le livre si important de Dom Benoît, "Vie de Mgr Taché" et l'ouvrage si intéressant de M. l'abbé G. Dugas "Histoire véridique des faits qui ont préparé le mouvement des Métis à la Rivière Rouge en 1869," doivent être parcourus avec soin par tous ceux qui désirent écrire sur notre pays. Les deux auteurs sont encore vivants.

La "Croix de Paris" a trop souci de la vérité historique et des sentiments religieux et patriotiques de notre population française pour publier une seule ligne inexacte ou capable de blesser.

Voir l'annonce de la "Croix" du 11 janvier 1906.

DES TERRES A ACHETER A BON MARCHE!

A Ste-Rose du Lac, à Makinac, à Laurier, à McCreary, il y a encore de bonnes terres à vendre à bon marché; il faut en profiter.

Un fait remarquable de ces régions c'est que "la récolte n'a jamais manqué complètement". Les lacs Dauphin et Manitoba